

# きぼう

明石市立大久保北中学校 第1学年

学年通信 第98号

平成31年3月20日（水）

一年の成長を確かめる。それを二年目の成長に繋げよう。

学校ホームページ URL : [http://scwww.edi.akashi.hyogo.jp/~jr\\_okbn/](http://scwww.edi.akashi.hyogo.jp/~jr_okbn/)

## 1年生 球技大会を終えて ~BASKETBALL~

◆ 今日の球技大会はとても楽しかったです。理由は3つあります。1つ目はたくさんのボールにさわられたからです。自分から積極的に動けたのもあると思うけど、チームでパスをしたり、何回もボールにさわって楽しかったです。2つ目は試合で何回かだけ勝てたからです。チームの人と作戦を考えたり、その作戦をうまく実行できてシュートが入ったりして、みんなで勝てて嬉しかったです。3つ目はみんなで応援できたからです。体育委員を中心に考えててくれた応援歌を歌って仲間を応援できたりし、自分たちの試合がなくて男子が試合をしている時は急いで男子の方に行って応援できてよかったです。でも危ないプレーが多くてケガをしている人も多かったのは反省点だと思います。みんながもう少し相手を思いやりながらプレーできるように来年はしたいです。今日の球技大会はみんな積極的に動いて、声を出している人が多くて良かったです。



◆ 私は球技大会がとても楽しかったし、クラスとの絆が深まったと思います。始めから私たちのクラスの女子でホープ賞を取ることで応援歌なども考え、本番でも大きな声で応援することができました。また、試合中でケガをしてもみんな耐えて、良い試合ができました。それに、1人の人がどんどん進んでいくのではなく、みんなにバスをしてボールをまわすことができた所が良かったと思います。4組がでていない時でもしっかり試合を見てバスケットボール部や上手な人の動きを見て応援することができました。最後の試合では引き分けになってしまったけれど楽しくできたので良かったです。ホープ賞は取れなくて残念でしたが女子は1位をとることができました。最高の思い出になりました。



◆ 球技大会で男子の部で準優勝ができたので良かったです。準優勝ができるとは思わなかったのでとても嬉しかったです。でも1番良かったことはクラス全員が楽しめたことです。誰ひとり文句を言っていたなかったし、不満そうな表情の人はいなくて全員が楽しめました。また、このクラスはとてもフェアプレーが良かったと思いました。反則もほとんどなかったし、ぶつかったりしてこけている人がいたら敵でも味方でも「大丈夫?」と声をかけられていたの良かったです。ケガをした人がいたのは残念だけど絆を深めることができたと思うので良かったと思います。

◆ 今日は中学校生活で初めての球技大会でした。まず競技のバスケットボールでは点を決めるることはできなかったけれど、落ち着いてバスをつなげたし、ドリブルも考えながらできました。また、チームの仲間と声をかけ合って協力してプレーすることができたので良かったと思います。男子は協力して優勝することができたのでうれしかったです。次に試合の応援では賞を取ることはできなかったけれど自分なりに精いっぱい声を出して応援することができたと思うし、男子一人一人が声を出させてたのは良かったと思います。この球技大会を終えて学んだことは2つあります。1つ目は協力することです。自分1人じゃ絶対に勝てないし、バスをつないで点をとれたからです。2つ目はあきらめないということです。男子は1回だけ負けたことがあって点をたくさん取られた時、みんなはあきらめずにずっと走っている姿を見て学ぶことができました。この球技大会で学んだことは1年生の残りの学校生活にも、2年生の生活からの生活にもいかしてがんばっていきたいです。また絆を深められたので、この絆を壊さずに残りの生活を楽しんでごしていきたいです。とても良い思い出になりました。楽しかったです。



### ★★毎学終了★★

～3月18日（火）

26冊目…	25冊目…	24冊目…
24冊目…	23冊目…	22冊目…
21冊目…	16冊目…	
15冊目…	14冊目…	
11冊目…	10冊目…	
9冊目…	8冊目…	
7冊目…		
6冊目…		
5冊目…	4冊目…	
3冊目…		
2冊目…		